

Metz et Terville

Élodie Fontan de passage en Moselle pour soutenir l'action d'Eux pour eux

À l'affiche du film *3 jours max et en plein tournage de Cat's Eyes*, Élodie Fontan a décidé de s'accorder une pause pour se rendre en Moselle. Mercredi 29 novembre, à l'invitation d'Eux pour eux, association dont elle est la marraine, elle ira à l'hôpital de Mercy puis à Cultura Terville pour une séance de dédicaces.

Vous avez pris la pose dans le calendrier de l'association Eux pour eux de Metzervisse dont vous êtes la marraine. Comment s'est passée la rencontre avec Vincent Esch, le président ?

Élodie Fontan : « L'association m'a contactée, m'a présenté son calendrier et la cause défendue, à savoir le bien-être des enfants hospitalisés. J'ai de suite accepté, je suis maman d'un petit garçon. Tout ce qui touche à l'enfance est essentiel à mes yeux. Ça a été une belle rencontre qui nous a donné envie d'aller plus loin c'est ainsi qu'on a imaginé prendre la pose en couverture avec Philippe, Tarek et Julien, mes acolytes depuis *Babysitting 2*. Puis on m'a demandé si

je voulais bien devenir la marraine. Évidemment j'ai dit oui. L'association défend des valeurs importantes. »

Êtes-vous engagée dans d'autres associations ?

« Ce n'est pas encore officiel, mais je serai la marraine de l'association HOPE qui accompagne les femmes pendant et après leur cancer. J'ai découvert cette association, qui pratique l'équithérapie, lors d'un gala. J'ai pratiqué l'équitation, j'ai été bluffée par la qualité du spectacle et touchée par l'action. J'ai eu la chance de faire de sublimes rencontres et j'ai envie à ma manière d'aider. C'est pour cela que je viendrai en Moselle le 29 novembre, à l'hôpital de Mercy, rendre visite aux enfants du service pédiatrique. On aura des cadeaux, avant Noël c'est symbolique. À 14h30, je serai à Cultura Terville pour des dédicaces. »

On vous a revue dans la série Clem sur TF1 et vous êtes à l'affiche de 3 jours max. Quels sont vos projets ?

« Je suis en plein tournage d'une série pour TF1 *Cat's Eyes*. J'y incarne une méchante ! Il y a aussi un long-métrage, une comédie romantique,



L'actrice Élodie Fontan sera à Mercy et à Terville le 29 novembre. Elle est la marraine de l'association Eux pour Eux. Photo Sandrine Gomez

qui sortira au cinéma et l'été prochain on tournera avec la bande le film *Marsupilami*. »

Votre carrière a explosé grâce au film « Qu'est-ce qu'on a fait au bon Dieu ? ». Est-ce qu'un rôle vous fait rêver ?

« Durant longtemps, je n'ai eu que des rôles à la télé, puis il

ya eu le casting de *Qu'est-ce qu'on a fait au bon Dieu ?* Depuis, au cinéma, je joue essentiellement dans des comédies, mais je ne veux pas me limiter à un registre. Je ne m'interdis rien. »

Quel autre métier vous aurait séduite ?

« Faire comme mon père :

journaliste. Finalement, après mon bac, faute de candidat dans la section choisie, j'ai intégré une école de théâtre et de cinéma. Ça n'a pas été évident au début, mais aujourd'hui je me dis que j'ai bien fait. »

● **Propos recueillis par Sabrina Frohnhofner**

Illange • Le club photo d'Illange organise une exposition collective



Pour sa 7^e participation au programme des expositions de la chapelle Saint-Roch, Capteur d'images, le club photo illangeois vous invite à venir découvrir du 25 novembre au 3 décembre de 10 h à 18 h, un florilège d'images révélatrices de la créativité et de la diversité de ses membres.

Tous ces clichés qu'ils renvoient à la nature, à l'architecture ou au portrait dévoilent la beauté de notre monde et le plaisir à le saisir.

Le club photo illangeois vous attend nombreux durant cette semaine de découverte et d'émotions...

▮ Gratuit. Renseignements : tél. 03 82 56 24 57.

Thionville • Bourse aux jouets à Thionville ce dimanche



Dimanche 26 novembre, l'association Les Grands Chênes organise une bourse aux jouets. Sur place, vous pourrez y découvrir un large choix de jouets d'occasion... De quoi ravir petits et grands à l'approche des fêtes de fins d'année !

Installation des exposants à partir de 8 h et ouverture des portes au grand public à partir de 9 h ; Possibilité de se restaurer sur place.

▮ Tarif: 3 €. Renseignements : tél. 03 82 34 61 76.

Metz

Léopoldine HH chante Rezvani à l'église Saint-Maximin



Léopoldine HH rendra hommage à l'artiste Serge Rezvani dans un concert proposé ce soir à l'église Saint-Maximin.

Ce samedi 25 novembre à 20 h, Léopoldine HH se produira à l'église Saint-Maximin. En plus d'être une chanteuse et interprète hors pair, elle est aussi musicienne, compositrice et comédienne. Forte de son expérience et de ses années d'études musicales et théâtrales, elle prend un grand plaisir à faire connaissance avec les chansons « de l'intérieur ». L'exigence de son travail n'enlève rien à la sensibilité que Léopoldine HH livre dans son interprétation de ces « œuvres totales », comme elle aime appeler les chansons de Serge Rezvani : « *Il faut une part d'abandon pour rentrer en osmose avec une chanson. C'est elle qui vient dicter sa loi. On peut dialoguer avec une chan-*

son, s'inventer un sous-texte, une couleur à faire passer. Et puis devant le micro du studio Pigalle, en présence de Serge Rezvani, il faut tout oublier, laisser grandir l'émotion à travers la voix. »

Natalie Akoum, comédienne issue de Chaillot et du Conservatoire national d'art dramatique est l'invitée de Léopoldine HH. Elle écrit actuellement un spectacle avec et sur Serge Rezvani autour de ses textes et de ses chansons. Elle en interprétera trois lors de cette soirée.

Sous réserve, Serge Rezvani accompagnera les deux artistes dans une ou deux de ses chansons.

▮ Tarifs: 10 € et 7 € - vente sur place.